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        第１回 上柴西幼稚園 保護者による評価結果について(お知らせ) 

 

記 

 

いつも園の教育活動にご支援・ご協力をいただき有り難うございます。 

今年も標記の件について、保護者の皆様のご協力により園及び園児・ご家庭に関する調査の結果

がまとまりましたので下記のとおりお知らせいいたします。 

 下図のグラフは、ご回答いただいた質問項目について(よくあてはまる=100 ポイント、ややあて

はまる=75 ポイント、あまりあてはまらない=50 ポイント、あてはまらない=25 ポイント)として、

さくら組・きりん組のデータをそれぞれの項目ごとに和して人数で割り点数化したものです。 

 

結果・考察 

さくら組・きりん組の合わせて判定すると 80～90point 以上がほとんどでよい結果と思っていま

す。また、さくら組・きりん組ともに同じ傾向を示しているようです。 

幼稚園が楽しみ、 

「幼稚園が楽しみ」88.6pont です。3.5P 昨年度より減少しています。しかし、「楽しい」というこ

とは全員が目標達成しなければならないと考えます。一人でも「幼稚園がつまらない」という子が

いないように原因を探り工夫・努力したいと思います。 

この原因については、給食だったり、活動だったり、運動だったり、遊びともだちが少なかった

りとか、さらに、友達達同士のトラブル、人間関係等かもしれません。その他、コロナの影響で行

事が削減され面白くないとかも考えられます。集団の中では子供たちは様々なことで気を使って生

活していると思います。保護者の皆様には園児に対してみんな仲間という、温かい意識の中でご指

導やフォローしていただいております。多少の大変さや緊張は、成長にとってよい面があると思い



ますが、人間関係やトラブル等は難しい面もありますので、もし、お気づき・お悩みのことがあり

ましたらご遠慮なさらずに担任までお話しください。 

コロナ禍の中で 

・コロナの影響で行事中止・制限がありました。新しい生活様式を必然として受け入れ衛生・安全

面には注意しています。しかし、やはり人間は自然の美しさ、社会の流れ、友達との会話等、環境

を肌で感じ受け止めていると思います。それで様々な出会いと触れ合いが楽しみとなったりストレ

スになったりと・・・。バランスよく生活しているのだと思います。今年はコロナ生活の自粛の上

７月は雨が続き外遊びもなくなる一学期となり、なんとなく憂鬱、つまらないような園児も出てい

るかと思われました。そのためこのようなデータになったとも考えられます。 

新しい生活様式と同じく幼稚園も新しい教育課程・遊び・製作活動のスタイルとして工夫したも

のを考えていかなければならないと思いました。今後も３密を避けての運営・活動になると思いま

すが、子供たちの心の面に注意しながら、これがストレスとなって問題行動等につながないように

留意したいと思います。 

遊べる友だちがいること 

・よい結果ですが「楽しい幼稚園生活」は、友達がいることに深く関係があると感じています。コ

ミュニケーションがとれるとか遊べる友達、分かり合える友達、優しい・親切・心配してくれる友

達、応援してくれる友達、時にはけんかもする友達などなど・・・。 

人の励ましや優しさは大切です。仲間がいることが楽しい園生活に直結します。先生方は３密を避

けながらもこの時期でも好ましい集団を育成したいと思っています。 

思いやり豊かな心 

・「自発性・親切・思いやり豊かな心を育てている」が、昨年より 2.9P 少なかったです。では、日

常具体的にどの指導がそうなのかと聞かれると、毎日の会話、先生・友達とのやり取りの中で、優

しい会話、やりたいこと、褒める、認める、援助する声など、人権を尊重する精神に則り、皆さん

が肌で感じてくださると思います。「よくあてはまるが」昨年度より 11.4POINT 下がっているのに

留意していきたいと思います。先生の言動、友達間の言動等正しく、また、きちんと指導していき

ます。 

ここ数年よい評価 

・「相談しやすい対応」「ホームページ等での情報」「安全に関する指導」ここ数年毎年「よくあては

まる」80POINT を示しているので、ありがたいと思います。 

読み聞かせが楽しみ 

・コロナの関係で保護者の読み聞かせは延期していますが、それでも毎日先生の読んでくれる絵本、

紙芝居に集中して聞き入っている様子がよくわかります。本の読み聞かせは、ご承知のように、様々

なよい面を導くと思っています。幼児期は感受性や感情がとくに発達する敏感期です。大切な時期

です。ご家庭でもぜひ進めてほしいと思います。園では２学期よりマスク着用ですが再開を考えて

おります。よろしくお願いします。 

間違った行動の指導 

・「間違った行動に対しての適切に指導」について、どの家庭もしっかり指導してくださっている

ことに感謝しています。いけないことは、わかるように指導することは必要だと思い。園でもしっ

かり指導していきます。勿論、その後の適切な指導も欠かしません。 

基本的な生活や規則正しい生活習慣 



「規則正しい生活・基本的な生活習慣」これは人間社会(集団生活・社会)で過ごすうえでの基本と

なるものです。小学校でさらに着実な歩みを進めていくのにとても大事なことです。今のうちから

少しずつでも達成できるようにご協力をお願いします。 

家庭での約束事ゲーム等 

・家での約束事について、特にテレビゲーム・スマホ遊び等は、これから小学生・中学生にると問

題(事件)に巻き込まれることもあり心配される一つです。今のうちからスマホ、ゲーム、等の時間、

約束(保護者と一緒になど)を決めて約束を守れる子、適切なあそび方や習慣作りをお願いします。 

あまりよくないの評価 

・さくら組に注視すると「家庭でのふれあい」が昨年のきりん組さんの時のデータと比べると減っ

ていました。どうでしょうか。昨年度が初めてで楽しかったので、今年はそれと比較すると、減っ

てしまったのかもしれません。 

ご意見・感想等 

・コロナ名で大変なのにいろいろな工夫をして子供たちをたのしませてくださり有り難うございま

す。先生方には相談しやすく、子供の様子を詳しく教えてくれてすごく有難いです。 

・毎日幼稚園に行くのを楽しみにしていて嬉しいです。子供の様子もよくみてくださり、安心して

います。有難うございます。 

・娘は家でよく、幼稚園ごっこをしています。そのとき先生の真似をしています。幼稚園での普段

の生活の様子がよくわかります。コロナ禍のため保育のスタイルも変わり密にならないように対策

を考え行動に移していただいていること感謝しています。毎日子供のために有難うございます。 

・先生方が子供たちの立場に立って、熱心に指導してくださっているのでとても感謝しています。

コロナの関係で難しいとは思いますが、子供たちの園での様子を見る機会があると嬉しいです。 

・先生方にはコロナ関連で大変な中、いつも以上に気を配ってくださり毎日楽しい通園ができてい

ると思います。 

・家では幼稚園で覚えてくる歌を歌って楽しんでいます。嫌いな牛乳も先生のおかげで飲めるよう

になりました。 

・日々、園児のためにご尽力を頂き心より感謝申し上げます。職員が少人数です、何かお役に立て

ることがあればいつでも協力しますのでお声をかけてください。このような状況ですので今後も助

け合っていけたらよいと思います。 

・本人も親も毎日楽しく登園しています。有難うございます。 

・いつもお世話になっています。この二カ月ですが、子供たちの成長をすごく感じています。これ

も先生方のおかげと思っています。有難うございます。上柴西幼稚園はとても温かな幼稚園だと思

います。入園できてよかったです。これからも親子ともども成長できたらと思います。よろしくお

願いします。 

 

このデータだけで判断はできませんが、比較して目標を持つことは、基準点が決まります。少し

意識ができるのでご家庭でも参考にしてみてください。幼稚園でも、皆さんがよりよくなるように

目標や対応策を考えて少しずつ意識して努力します。また、ご意見・感想を頂き有難うございまし

た。お言葉に甘えず、今後とも幼稚園が楽しくなるようにしていきます。 

 

 



 

 

 

 


